

Ante los ataques a Ucrania por parte del gobierno de Rusia que preside Vladimir Putin, la corporación provincial de la Diputación de León realiza la siguiente declaración institucional:

- Expresamos nuestra condena más rotunda a la violación del derecho internacional la soberanía nacional y la integridad territorial de Ucrania por parte de Rusia;
- Rechazamos las amenazas de represalia expresadas por el gobierno ruso para quienes emprendan acciones de socorro a Ucrania;
- Instamos al Gobierno de España a que, en coordinación con sus aliados europeos, emprenda las acciones necesarias para garantizar el restablecimiento de la paz, el bienestar y la asistencia humanitaria al pueblo ucraniano;
- Trasladamos nuestra solidaridad y apoyo a la ciudadanía ucraniana, y de manera particular a quienes residen en nuestro territorio;
- Afirmamos nuestro compromiso con los valores democráticos, con la paz, el respeto a la legalidad internacional, los derechos humanos, así como la solidaridad y la cooperación humanitaria con el pueblo ucraniano;

En León, a 25 de febrero de 2022

Fdo.: Nicanor Sen Vélez

Portavoz Grupo Socialista

do.: Matías Lorente Liébana.

Portavoz Grupo UPL

Fdo. Francisco Castañón González

Fdo.: Gemma Villarroel Fernández

Portavoz Grupo Popular

Portavoz Grupo Ciudadanos